

**La Salle**
agüimes

15.09.2020

COMUNICADO

La Salle de Agüimes acuerda suspender la Magna Cabalgata de Reyes - Auto de los Reyes Magos 2021.

Desde la Asociación La Salle de Agüimes, ante la crisis sanitaria que estamos padeciendo, hemos acordado suspender la Magna Cabalgata de Reyes - Auto de los Reyes Magos 2021.

Las medidas de prevención decretadas no permiten la realización de ensayos ni la preparación de los distintos escenarios, vestuarios y atrezos, cometidos que deben realizarse durante varios meses antes del acto, ya que se trata de un evento complejo que requiere una organización bien planificada y anticipada.

Ante esta situación, y como gesto de responsabilidad, la junta directiva de la Asociación La Salle, reunida el pasado jueves, tomó la decisión de **suspender el Auto de Reyes Magos y Cabalgata 2021.**

En cualquier caso, y siempre en función de cómo vaya evolucionando la situación, **ya estamos trabajando con ilusión en posibles alternativas para que sus Majestades puedan estar en Agüimes la noche del 5 de enero, así como en una programación de Navidad centrada en los niños y niñas, y adaptada a la situación actual.**

En estos momentos más que nunca **es fundamental el papel de las personas colaboradoras, socias y simpatizantes de la Asociación La Salle, para hacer que, aun en medio de esta circunstancia que nos ha tocado vivir, el espíritu de los Reyes Magos inunde nuestro municipio como cada Navidad.**

Firmado:

Sebastián D. Sánchez Vélez
Presidente Asociación La Salle – Agüimes

Agüimes, 15 de septiembre de 2020